

Präsidentenbericht 2011/2012

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

Wie jedes Jahr starteten wir unser Training im August 2011.

Und schon gleich konnten die Minis an einem Hochzeitsapero in Blatten am Samstag, 03. September 2011 zeigen, dass sie das Twirling während den Sommerferien nicht verlernt hatten. Die kleine Gruppe absolvierte ihren Auftritt mit viel Spass und Können. Der Wettergott meinte es auch gut mit uns, und liess es erst nach unserem Auftritt Regnen. (Jordan Katrin merci fers Engagement)

Am 15. Oktober 2011 heiratete ein ehemaliges Aktivmitglied Arnold Jasmin. Aus diesem Grund engagierte uns die Brautmutter eine Lightshow beim Hochzeitsfest zu twirlen. So begab sich das Showensemble am erwähnten Samstag nach Visp ins La Post. Eine gelungene Show wurde dargeboten und die Braut hatte Ihre Freude daran.

Vom 20.-23. Oktober 2011 fand unser alljährliches Trainingslager statt. Mit Sack und Pack begaben wir uns am Donnerstag nach Fiesch. Mit viel Spass und Fleiss wurde an den kommenden Tagen geübt. Auch während der Nacht träumte wohl das eine oder andere Mitglied von Training. Einen anderen Grund für das Nichteinhalten der Nachtruhe vom Donnerstag auf Freitag gibt es wohl nicht. Oder??. Aber dem wurde mit viel Sport am Freitag abgeholfen und die kleine Wanderung am Nachmittag tat ihres dazu bei, dass es in der nächsten Nacht doch ruhiger war. Natürlich war die Halloween-Party am Samstag-Abend der Höhepunkt des Lagers. Danke allen die ihren Beitrag zum Gelingen dieses Lagers beigetragen haben.

So am 25. November 2011 war es endlich soweit. Der grosse Auftritt für die Showgruppe am Personalabend des CC stand vor der Türe. Ach würden alle Auftritte so akribisch von dem Veranstalter geplant, dann würde uns so einiges erspart bleiben. Mit einer Generalprobe am Vorabend konnten wir uns schon mal warm twirlen. Der neue Light-Show-Neontanz klappte auf an hieb. Das Licht passte und so stand dem Auftritt am Freitag nichts im Wege. Am Freitag klappte alles super. Der Veranstalter war sichtlich zufrieden. Zum Schluss gab es noch ein Hallöchen von dem Stargast LUNA!

Aber auch unsere Junioren durften sich beweisen. Am 16. Dezember 2011 zeigten sie an der Weihnachtsfeier im Jugi ihre Light-Show. Die Platzverhältnisse waren nicht gerade optimal aber unsere Mittleren meisterten diese Aufgabe sehr gut, trotz Nervosität.

Unsere diesjährige Adventsfeier fand nicht auf der Schlittschuhbahn statt. Wir entschieden uns für die warme Variante in der Turnhalle Hellmatten. Mit guten Wünschen für die Weihnachtszeit und den Start ins neue Jahr verabschiedeten wir uns vom alten Jahr 2011. (Danke der Giusy fer spiiss und drank)

Die Fasnachtsumzüge standen auch wieder bald einmal auf dem Programm. Wie üblich nahmen wir an den Kinderumzügen in Naters und Glis wie auch an dem Grossen Fasnachtsumzug in Brig teil. Mit gekonnter Manier absolvierten unsere twirlenden Dschungelblume die Umzüge und trotzdem dem Wetter.

Beim 30. Stadtlauf in Brig am 28. April 2012 durften wir beim Unterhaltungsprogramm am Abend auf dem Dorfplatz in Glis teilnehmen. Mit unserer 10 min. Schlager und Pomposshow wollten wir die Leute begeistern. Leider waren die Lichtverhältnisse nicht so optimal. Es war nicht einfach den Stab beim Werfen wieder abzufangen. Doch mit viel Scharm vermochten wir auch dieses kleine Problem zu bewältigen. Es war ein doch ein gelungener Auftritt aller Aktiven.

So die Marschsaison durfte natürlich auch nicht fehlen.

Am 02. Juni 2012 machte sich unsere Marschgruppe nach Mund auf, wo das Bezirksmusik Brig stattfand. Mit viel Können und Eleganz zwängelten sie sich durch die Mundergassen. Es war sehr schöner Umzug. Die aufgeschalteten Fotos im Internet sind der Beste beweis.

Am 08. Juni und 09. Juni 2012 stand für die Marschgruppe das Oberwalliser Musikfest in Brig auf dem Programm.

Leider meinte es der Wettergott am 08. Juni 2012 nicht so gut mit uns, als unsere Marschgruppe den Ein- und Ausmarsch zu den 100 Jahrveranstaltung des Oberwalliser Musikvereins anführte. Doch das Strahlen unserer Damen übertraf die herunterfallenden Regentropfen.

Am Samstag, bei strahlendem Sommerwetter, führte unsere Marschgruppe den ersten Teil des Umzuges des Oberwalliser Musikfests an. In gekonnter Manier marschierten und twirlten sie durch die Brigger Strassen. Dieser Umzug rundete die perfekte Marschsaison ab.

Am 20. Juli 2012 luden wir die Eltern zu unserer Show Trainingseinheit ein. Unsere Twirlinggirls zeigten in einer Stunde, den interessierten Eltern was sie in der vergangenen Saison alles gelernt hatten. Bei dieser Gelegenheit verabschiedeten wir uns in die Sommerpause.

Am Schluss möchte ich allen Danken. Dem Vorstand, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Juli 2012

Die Präsidentin
Michaela Giuliani